



かみさかたつあき

「高齢者のおでかけ支援」へ検討会議始まる！

私は、超高齢化社会の進展を見据え、例えば、高齢者が100円で路線バス等に乗れる「おでかけ支援助成制度」の導入を提案してきました。また、バス停が遠く移動が困難な交通不便地域では、日中利用されていない民間タクシーを「デマンド型乗合タクシー」として活用することで、車や自転車に乗らなくても、おでかけに困らない社会の実現を目指しています。



私の提案に対して、12月議会では、都市局・保健福祉局・市民局・経済局・環境局など、部局を横断した「公共交通利用促進及び移動支援庁内検討会議」が設置され、11月に第1回目が開催されたことが明らかとなりました。

公共交通運賃助成制度の実現に向け全庁的な議論が開始されたことは大きな前進です。引き続き、「おでかけ支援制度」実現に向け取り組んでまいります。

带状疱疹ワクチン接種への助成制度の導入を！

激しい痛みなどを伴う带状疱疹は、加齢とともに発症リスクが高まり、中高年に多いとされています。予防には、带状疱疹ワクチン接種が効果的ですが、「定期接種」の対象でないため、費用は全額自己負担となっています。このことから負担軽減に向け、予算要望や議会質問を通して、助成制度の導入を求めてきました。



日本では、80歳までに3人に1人が带状疱疹を経験することから、12月議会の一般質問では、その必要性への理解は示されたものの、「国の議論の動向を注視してまいります」との答弁に留まりました。

一方、国に対しては「带状疱疹ワクチンの接種を予防接種法に基づく定期接種とすることを求める意見書」を提出、賛成多数で可決され国に送付することとなりました。



HP



メール

かみさかたつあき議会奮闘記！

議会質問編

高校3年生までの医療費無償化を推進！

子育て世帯の負担軽減と、子どもを産み育てやすい社会環境の整備へ、高校3年生までの医療費無償化導入を目指して奮闘中！（本会議・保健福祉委員会・予算要望・市長要望で質問）



学校体育館へのエアコン設置を推進！

市立高校・中等教育学校（4校）に設置を終え、2025年度までに全中学校67校の体育館の設置が決定。引き続き104校の全小学校の体育館への設置を目指して奮闘中！（市長要望・本会議・予算・決算で質問）



駅や通学路に防犯カメラの設置を推進！

公園に自動販売機併設型カメラ（80か所）を設置。防犯カメラが持つ犯罪抑止力効果を活用した安心安全のまちづくりを目指し、通学路や駅に防犯カメラ設置に奮闘中！（本会議・予算・決算で質問）



学校や公民館のトイレ洋式化率100%を推進！

市立学校のトイレの洋式化率は76.2%。また、公民館のトイレの洋式化率は77.8%（R4.3.31）となっており、洋式化率100%を目指して奮闘中！（本会議・予算・決算で質問）



緑区に体育館の建設を推進！

スポーツ健康都市実現へ、バレーボール・バスケット・バドミントン・卓球などインドアスポーツ施設の充実のため、緑区に体育館建設を目指して奮闘中！（本会議・予算委員会で質問）

首都高見沼ICから東北道への延伸を推進！

見沼たんぼや環境・歴史・文化資源等に配慮しつつ、都市機能の向上と持続可能な都市を目指して奮闘中！（本会議・予算委員会・まちづくり委員会で質問）

メール ホームページ

※ 議会での取組などHPにて公開しています。興味のある方は是非ともご覧ください。
なお、市政に対するご意見、ご要望等ございましたらお気軽にお聞かせください。

